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UNIVERSIDAD DISTRITAL “FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS” 
FACULTAD DE INGENIERÍA 

PROYECTO  CURRICULAR DE INGENIERÍA DE SISTEMAS 
CONSEJO DE CARRERA 

 
Acta 001 

20 de Enero de 2010 
 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las 9:00 a.m. 

 
 
Asistentes: 
 
Profesor  Julio Barón    Presidente del Consejo de Carrera 
Profesor Oswaldo Romero  Representante áreas básicas de Ingeniería 
Profesor Fernando León  Representante ciencias básicas 
Profesor Joaquín Javier Meza  Representante Aplicadas de Ingeniería 
Profesor Carlos Reina   Representante área de humanidades 
Ing. Susana Méndez   Asistente 

 
ORDEN  DEL DÍA 

 
1. FORMAL 
1.1. Verificación del quórum 
1.2. Lectura acta anterior 
 
2. ESTUDIANTES 
3. PROFESORES 
4. VARIOS 

DESARROLLO 

 
1. FORMAL 
 
1.1. Verificación del quórum 
   Se verificó el quórum. 
 1.2  Lectura acta anterior 

 Se hizo lectura del acta No. 026 de 2010 y se aprobó 
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2. ESTUDIANTES 
 

Se da lectura a la carta remitida por el estudiante jorge Ignacio Giraldo cód: 
20002020116,  en la que solicita que el profesor Paulo Alonso Gaona continué dirigiendo 
el proyecto de grado que tenia como directora a a la profesora Gloria Becerra, y solicita 
además la asignación de un nuevo revisor ya que el profesor Andrés Lombo no continua en 
la Universidad 
R/ El Consejo aprueba al profesor Gaona como director y asigna a el profesor Octavio 
Salcedo en reemplazo del profesor Lombo 
 
Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Daniel Fernando Hernández cód: 
20021020013,  en la que solicita una prorroga de seis meses para la culminación del 
proyecto de grado “análisis, diseño y desarrollo de un sistema de identificación dactilar 
basado en redes neuronales” 
R/ Teniendo en cuenta que el estudiante termino asignaturas en el primer periodo de 
2007, el consejo autoriza la prorroga para que el estudiante sustente antes de terminar el 
primer semestre de 2010 
 
Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Cristina Fabián Díaz cód: 20021020013,  
en la que solicita una prorroga de seis meses para la culminación del proyecto de grado 
“análisis, diseño y desarrollo de un sistema de identificación dactilar basado en redes 
neuronales” 
R/ Teniendo en cuenta que el estudiante Díaz termino asignaturas en el segundo semestre 
de 2007, el consejo determina que aún no necesita solicitar la prorroga. 
 
Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Juan Sebastián Villanueva Quintero 
cód: 20021020013,  en la que solicita una prorroga de seis meses para la culminación del 
proyecto de grado “Integración de LCMS, CMS Y Web 2.0” 
R/ Teniendo en cuenta que el estudiante Villanueva termino asignaturas en el segundo 
semestre de 2007, el consejo determina que aún no necesita solicitar la prorroga. 
 
Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Jairo Esteban Anzola cód: 
20011020082,  en la que solicita una prorroga de seis meses para la culminación del 
anteproyecto de grado “Diseño y desarrollo de un sistema de información inmobiliario vía 
Web para mercadeo de inmuebles usados mediante agentes de bienes raíces” 
R/ Teniendo en cuenta que el estudiante Anzola termino asignaturas en el primer 
semestre de 2009, el consejo determina que aún no necesita solicitar la prorroga. 
 
Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Jorge Hernando Méndez Matamoros 
cód: 20011020098,  en la que solicita una prorroga de seis meses para la culminación del 
anteproyecto de grado “Diseño y desarrollo de un sistema de información inmobiliario vía 
Web para mercadeo de inmuebles usados mediante agentes de bienes raíces” 
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R/ Una vez revisado el historial académico del estudiante el Consejo decidió aprobar la 
prorroga. 
 
 
 

3. PROFESORES 
 

Se da lectura a la carta remitida por el profesor Henry Diosa, en la que declina la asignación 
como director interno de la pasantía “análisis, diseño e implementación de criterios  para la 
selección de pruebas de regresión” presentado por el estudiante Álvaro Hernando Talero con 
código 20032020144. 
R/ El consejo decide asignar en su reemplazo al profesor Joaquín Javier Meza 

 
 Se da lectura a la carta remitida por el Secretario académico Orlando Ríos,  en la que 
informa que en Acta 43 de 2009 de consejo de Facultad se decidió solicitar al Coordinador del 
Proyecto Curricular de Ingeniería de Sistemas, la conveniencia de que el docente Euclides 
Cubillos continué vinculado a la Facultad. 
R/ El coordinador informa que al profesor Euclides Cubillos no se le pudo contratar en el 
semestre actual ya que las asignaturas que el dirige fueron tomadas por profesores de Planta. 
El consejo recomienda que se informe al profesor que en ningún momento fue excluido del 
proyecto por baja calificación docente y que se espera contar con el cuando surja la necesidad. 
 
Se da lectura a la carta remitida por el profesor Alberto Acosta,  en la que solicita el aval por 
parte del Consejo de Carrera para solicitar la descarga a consejo de Facultad por la Dirección 
del grupo de Investigación. 
R/ El Consejo avala la solicitud 
 
Se da lectura a la carta remitida por la profesora Beatriz Jaramillo,  en la que solicita el aval 
por parte del Consejo de Carrera para solicitar la descarga a consejo de Facultad por la 
Dirección de grupo de Investigación. 
R/ El Consejo avala la solicitud 
 
Se da lectura a la carta remitida por el profesor Paulo Gaona,  en la que solicita el aval por 
parte del Consejo de Carrera para solicitar la descarga a consejo de Facultad por la Dirección 
de grupo de Investigación. 
R/ El Consejo avala la solicitud 
 

3. VARIOS 
 

El coordinador informa al consejo de Carrera, que en la actualidad se está realizando la 
implementación del laboratorio de teleinformática, que ya se realizo la adquisición de 
equipos y se tramito ante la Oficina  de Egresados su ubicación física. Informa que este 
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laboratorio específicamente servirá como soporte en la realización de las clases 
correspondientes a Ciencia y tecnología de la información y Telematica I y II.  
 
El coordinador solicita al Consejo de Carrera, el aval para solicitar al Consejo de Facultad el 
pago de la membresía, para el licenciamiento en Oracle, ya que con la compra de los 
equipos y el software para los laboratorios de Bases de Datos e Ingeniería de Software, esta 
va a ser necesaria, además de servir a otros proyectos curriculares y a la Maestría. 
R/ El consejo avala la solicitud 
 
El coordinador informa al Consejo Curricular, que se presentaron a la facultad las 
propuestas  para la realización de las practicas académicas de las asignaturas de gestión 
empresarial y Ecología, Economía y el hombre, presentados por los profesores Abel Antonio 
Navarrete y Carlos Reina. 
R/ El consejo se da por enterado. 
 
El coordinador informa que se dio a conocer por parte de la Universidad,  la nueva 
reglamentación para pruebas académicas y que se ordeno que se empezara a  aplicar desde 
el semestre actual por parte de la Coordinaciones de proyectos curriculares, se considero la 
realización de un formato de prueba académica que fuera usado por todos los proyectos 
curriculares, pero hasta el momento no se ha hecho llegar dicho formato a las 
coordinaciones. 
R/ Considerando que es urgente que se empiecen a desbloquear los estudiantes que se 
encuentran en prueba académica para el pago del recibo de matrícula, el consejo aprueba 
que se use el formato actual hasta que la Facultad entregue a las coordinaciones el nuevo. 
 
El coordinador solicita al consejo de Carrera el aval para la apertura de los Concursos,  
para docentes de vinculación especial de la siguiente forma: 2 plazas para el área de física, 
1 para el área de matemáticas y 1 para el área de programación. 
R/ El consejo autoriza la apertura de los Concursos. 
 
Se da lectura al informe de Evaluación docente remitido por Inocencio Bacón,  en el que 
solicita que se hagan algunas recomendaciones para mejorar la participación de la 
comunidad. 
R/ El consejo realiza las siguientes consideraciones: 

• Ya que los estudiantes se niegan a realizar la evaluación docente, debe realizarse una 
labor de concientización para que el estudiante entienda el proceso de evaluación 
como una critica constructiva con el fin de mejorar los procesos académicos 

• Se recomienda que se realice una investigación  para evaluar la participación de los 
estudiantes 

• Reconocer por parte de los responsables de la Evaluación Docente que los canales de 
comunicación existentes deben mejorarse. 

• Unificar los procesos de autenticación para los diferentes procesos 
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• Quitar de las responsabilidades del docente la socialización de este proceso y que la 
oficina de evaluación docente asuma está labor. 

 
 

 
Siendo las 10:30 a. m. se da por terminada la sesión 

 
 
 
 

JULIO BARÓN VELANDIA             SUSANA MÉNDEZ SALAS 
Presidente           Secretaria 


